



Morena presenta 1.7 millones de firmas de respaldo

Denuncian ante la FGR a diputados “traidores”

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) a los 223 diputados federales que, dijo, “traicionaron a la patria” al no aprobar la Reforma Eléctrica del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa, apuntó que la Cuarta Transformación plantea reformas a la soberanía nacional a partir del principio de que el pueblo recupere su derecho a decidir sobre sus recursos, su economía y su destino, mientras que acusó que los opositores son unos “traidores”.

EL DATO

A UNOS DÍAS de las elecciones en seis estados, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, reiteró su pronóstico de que Morena ganará en estas entidades.

Aseguró que, sin ninguna campaña de difusión o promoción, la gente de manera voluntaria se organizó y se acercó al partido para respaldar dicha denuncia, logrando recabar, en menos de tres semanas, un millón 731 mil 779 firmas ciudadanas; “de ese tamaño es la indignación del pueblo de México contra la actuación del PRI, del PAN, del PRD y de Movimiento Ciudadano”.

Afuera de las instalaciones de la FGR, dijo que “275 diputados tuvieron claro esto y defendieron con decoro la Reforma Eléctrica del Presidente, 223 no lo entendieron ni lo entenderán y votaron en contra y con plena consciencia de ello. Fue un voto que los ha exhibido por completo; nos sobran 223 diputados”.

“Es una traición a la patria y es pura y miserable hipocresía hacerse las víctimas; quieren anonimato e impunidad y no podemos guardar silencio cómplice;

LÍDER GUINDA, Mario Delgado, va contra 223 legisladores de oposición que rechazaron la Reforma Eléctrica; hicieron el trabajo a empresas extranjeras y a sus gobiernos, señala



MARIO DELGADO, líder nacional de Morena, ayer, en la sede de la FGR.

siempre debemos denunciar a los traidores al pueblo y a la patria. De eso se trató la Independencia, de eso se trató la Reforma, de eso se trató la Revolución, y de eso se trata también la Cuarta Transformación”, manifestó.

Delgado remarcó que la oposición cree que le hizo un bien a México votando en contra la reforma, “pero en realidad les han hecho el trabajo a otros: a las empresas extranjeras y a los gobiernos que los respaldan. Y eso sólo puede conceptuarse como traición a la patria. Y, además de traidores, son torpes, pues su única estrategia política ha sido hacerse las víctimas de una supuesta campaña de odio por ‘pensar diferente’, sin darse cuenta de que están poniendo en riesgo la soberanía nacional”.

Al tomar la palabra, el representante de Morena ante el Instituto Nacional

Electoral (INE), Mario Llergo, explicó que, además de la denuncia en contra de los legisladores por traición a la patria, presentaron una por corrupción en contra de la dirigencia nacional del PAN y su candidata al gobierno de Aguascalientes, Teresa Jiménez, por actos de corrupción.

Señaló que, con el pretexto del cuidado al medio ambiente y las energías limpias, el PAN ha instaurado en el estado de Aguascalientes un sistema de saqueo y corrupción.

Puso como ejemplo que el dueño de una empresa que vendió luminarias a sobrecosto al gobierno es socio de Next Energy del Centro, compañía responsable del parque solar que no funciona y que costó 28 mil millones de pesos, los cuales pagará el pueblo de Aguascalientes en los siguientes 30 años.